

**Antrag des Abgeordneten Alexander Dunin-
Borkowski.**

Da nach dem Beschlusse der hohen Kammer ein Ausschuss gewählt wurde, um ein provisorisches Militär-Recrutirungsgesetz zu entwerfen; so solle das Ministerium angegangen seyn, die Recrutirung nach dem alten Gesetze, dessen Unzukömmlichkeit die hohe Kammer anerkannt hat, allsogleich einzustellen.

Antrop des Abgeordneten Alexander
Borowski

Die nach dem Beschlusse der hohen Kammer ein
gesetzliches Mittel zu beschaffen, so solle das
Ministerium an die Kammer ersuchen, die
Kammer ersucht, die Angelegenheit einzuführen.

